

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1925, tome 23, p. 188

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

NOMINATIONS. — M. **Jean-Marie Musy**, conseiller fédéral, a été élu président de la Confédération suisse.

M. l'Abbé **Laurent Zufferey**, recteur à Sierre a été nommé curé de Riddes. — M. l'Abbé **Henri Fragnière**, curé d'Evolène, a été nommé curé de Troistorrents.

M. **Charles Hangartner**, docteur en droit, de Balgach (St-Gall) a pris la rédaction du journal « Thurgauer Volkszeitung », et M. **Oscar de Chastonay**, avocat à Sierre, la rédaction du nouveau journal « l'Echo et Feuille d'Avis de Sierre ».

M. **Marc Morand**, président de Martigny-Ville, a été promu au grade de major.

EXAMENS. — Le Conseil d'Etat valaisan a décerné à M. **Oscar de Chastonay**, notaire à Sierre, et à M. **René de Quay**, notaire à Sion, le diplôme d'avocat.

A tous, nos sincères félicitations.